

緑ヶ丘小学校 学校だより

「Challenge & Change」 (第7号)

(チャレンジ アンド チェンジ)

令和7年12月5日 文責 校長 溜渕 知昭

第12回みどりまつり 開催！

11月22日（土）に、本校で第12回みどりまつりが開催されました。天候に恵まれ、盛大なまつりとなりました。緑ヶ丘地区協議会主催のこのまつりに本校6年児童も数年前よりスタッフとして参画させていただいています。前日の準備をはじめ、受付や司会進行、ブースの運営などしっかりとがんばってくれた6年生です。地域のまつりにスタッフとして参画させていただくことで、地域の一員としての自覚を高めるよい機会となっていることを実感したしだいです。これからも長く続くことを期待しています。関係のみなさま、ありがとうございました！



【開会式前にスタッフで円陣】



【浅田市長から激励の言葉】



【受付をする6年生】



【司会進行も担当】



【ブースを運営する6年生】



【ブースを運営する6年生】



【よさこいに参加した4年生】

がんばりました！校内持久走大会

11月29日（土）に、天候に恵まれ無事に校内持久走大会を開催することができました。この日に向けて一生懸命練習を重ねてきた子どもたちでしたが、沿道の保護者のみなさま、地域のみなさまにたくさん応援していただき、練習よりもいい結果を出せたという子どもが多かったようです。最初の高学年のときは寒さを感じましたが、子どもたちの熱気もあってか次第に温かくなり絶好のコンディションの中走ることができました。精一杯がんばる子どもたちの姿を見て、さらに心が温かくなる一日でした。たくさんの応援ありがとうございました！



人権学習公開授業！

11月20日（木）に、3年1組で人権学習公開授業が行われました。これは、私たち教職員の人権意識を高めるために、毎年市内の小・中・高・特別支援学校が持ち回りで授業を公開しているもので、今年は本校の中学生が公開することになっていたものです。3年1組の授業は、人権学習で学んだことをもとに自分で考えた人権宣言をその理由とともに発表し、その発表に対してお返しをするという内容でした。荒尾市内の学校から来られ



た50名以上の先生方に見られながらの授業ということで、とても緊張したと思いますが、堂々と発表してくれた子どもたちの立派な姿に感動した次第です。その後に行われた研究会でもたくさん子どもたちのことをほめていただきました。緑ヶ丘小の代表として授業を公開してくれた3年1組のみなさんに感謝です！

《12月の行事予定》

12月 1日（月）・2日（火）熊本県学力調査（3年生以上）

12月 3日（水）振替休業日（12月6日分）

12月 6日（土）荒尾市人権フェスティバル参加（オンライン）

12月 9日（火）人権集会

12月 24日（水）冬休み前集会

12月 25日（木）～1月 6日（火）冬休み